



## La chorale se produit (NR du 19/12)

publié le 19/12/2018

coulonges-sur-l'autize

### La chorale du collège fait sa tournée

Les 32 élèves, tous niveaux confondus, de la chorale du collège se sont produits deux fois en une semaine avec un répertoire sur le thème de la mer. Une visite de L'Hermione, le 11 décembre, a été l'occasion de chanter avec des élèves du collège Philippe-de-Commynes de Niort et de celui de Frontenay-Rohan-Rohan. Les professeurs de musique s'étaient auparavant mis d'accord sur le choix des chants, privilégiant ceux évoquant les marins et les voyages en mer. Les élèves des trois chorales se sont donc tous retrouvés sur le port de Rochefort après la visite de la frégate pour entonner 6 chansons dont « Le port d'Amsterdam », de Jacques Brel, « Santiano », de Hugues Auffray ou « Le chant des sirènes », des Fréro Delavéga.

Emmanuel Plattet, professeur de musique du collège Henri-Martineau, a, dans un deuxième temps et dans le cadre scolaire, accompagné son groupe à l'Ehpad pour faire connaître le même répertoire.

Les élèves ont pu partager une partie de leurs chansons avec la chorale de l'Ehpad qui compte une bonne trentaine de résidents. Les deux groupes ont entonné ensemble par exemple « Méditerranée », de Tino Rossi et « Emmenez-moi », de Charles Aznavour. Les résidents ont, de leur côté, proposé d'autres chants tels que « Venise et Bretagne », chanté par Brassens et Tino Rossi. Cet échange de trois quarts d'heure

s'est terminé en chansons pour fêter les anniversaires du mois des résidents. L'activité chorale, si elle reste une détente pour tous, est aussi pour les collégiens un enseignement optionnel à part entière de 2 h par semaine et qui donne lieu à des évaluations. Cet après-midi-là a cependant d'abord été un moment convivial et chaleureux et, en remerciement, les élèves ont reçu un goûter bien mérité.



Emmanuel Plattet a accompagné les deux chorales à la guitare.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.